

SENADOR SERGIO GAHONA

# "Cristián Rondanelli es la mejor opción para la gobernación regional de Coquimbo"

Una intensa agenda es la que mantiene constantemente el Senador de la República, Sergio Gahona, tanto en el Congreso Nacional como en la región. Si bien se muestra tranquilo y conforme, confiesa que los últimos dos meses su agenda estuvo a tope por las legislaciones, el trabajo en terreno con la comunidad y el compromiso que mantiene con las gestiones del futuro Hospital de La Serena.

Junto a su trabajo legislativo, mantiene sus labores territoriales que siempre ha desarrollado en la zona, recorriendo las 15 comunas de la Región de Coquimbo. En el Senado asumió la presidencia de la comisión de Medio Ambiente y mantiene su participación permanente en las comisiones de Obras Públicas, Recursos Hídricos y Salud. Además de su participación en el Parlamento Andino en representación del Senado de Chile.

**-Asume la presidencia de la comisión de Medio Ambiente. ¿Cuáles serán sus desafíos en dicha comisión?**

"Asumimos la presidencia de la comisión de Medio Ambiente en el Senado donde tenemos varias tareas y metas clarísimas, sobre todo las que tienen que ver con los proyectos de ley que van acompañando la ley marco de acción para el cambio climático, también las leyes que modifican el sistema de Evaluación Ambiental, la Superintendencia de Medio Ambiente y la ley marco de autorizaciones sectoriales, más conocida como la 'ley de la Permisología'. Todas estas con el propósito de permitir efectivamente desvincular el factor político, disminuir los plazos y la discrecionalidad arbitraria que se están presentando en la evaluación ambiental de proyectos de inversión.

Además, estamos haciendo una completa revisión a la implementación de la ley de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP) y la de productos de un solo uso, políticas públicas que están teniendo más de un problema en su desarrollo. Junto a lo anterior, está lo expresado en el último informe de la OCDE sobre la situación ambiental de Chile, que si bien señala avances, también plantea problemas como el escaso nivel de reciclaje y las dificultades con al economía circular que presenta Chile".

**-¿Cuál le gustaría que fuera su sello en este periodo como Senador de la República?**

"Queremos descentralizar el Senado y acercar nuestro rol a los ciudadanos, que sepan que es lo que realizamos día a día. Siempre he sido de la idea que la mejor forma de conocer la realidad y las necesidades de nuestros vecinos es estando en terreno y recorriendo el territorio".

**-En base al terreno recorrido por usted, ¿cómo ha visto este último año el desarrollo de la Región de Coquimbo?**

"Para nadie es desconocido que nuestra región está 'estancada'. No vemos avances importantes en materia de seguridad pública, economía y empleo, sequía y escasez hídrica y proyectos de inversión pública, entre otros. Coquimbo fue la región con más



Actualmente, el senador preside la comisión de Medio Ambiente, instancia que lo mantiene muy activo en materias de sostenibilidad, crecimiento desarrollo del país.

**El senador de la Región de Coquimbo aborda su agenda legislativa, las preocupaciones y gestiones que mantiene por la construcción del futuro Hospital de La Serena, el trabajo territorial en la zona y las elecciones primarias del próximo domingo 9 de junio.**

baja ejecución presupuestaria en el país. Tenemos los escándalos que ha protagonizado la gobernadora con sus funcionarios. Hay un ambiente laboral poco amigable y así una seguidilla de sucesos que empañan el funcionamiento del Gobierno Regional".

**-En otros temas, la próxima semana son las primarias para gobernador regional. ¿Quién cree es la mejor opción?**

"Conozco las capacidades de los tres candidatos: son locales, con experiencia en la zona y que, en su mayoría, conocen la región. En ese sentido, el actual consejero regional, Cristián Rondanelli es la mejor opción para competir por la gobernación regional. Lleva dos periodos como consejero regional, conoce las necesidades de las personas, no solo de la provincia del Choapa a la que representa, sino también las de



**Aquí no hay que olvidar que el objetivo primordial es ganar la gobernación, ejecutar un buen trabajo, solucionar los problemas gravísimos que tenemos en nuestra zona y responder a las necesidades de todos y cada uno de los hombres y mujeres que viven en la Región de Coquimbo"**

toda la región. Ha recorrido y conoce todas las comunas de Limarí y Elqui. Ha estado con los agricultores y crianceros apoyándolos en la crisis hídrica que enfrentan. Ha estado con los pescadores, pequeños emprendedores, con los mineros, con los comités de vivienda, juntas de vecinos, clubes de Adulto Mayor, con los gremios empresariales, con los trabajadores de la salud, con los feriantes y con la gente que ha requerido y solicitado su apoyo.

Lo más importante es que gane quien gane, al día siguiente los otros dos candidatos se pongan a disposición y apoyen al ganador. Aquí no hay que olvidar que el objetivo primordial es ganar la gobernación, ejecutar un buen trabajo, solucionar los problemas gravísimos que tenemos en nuestra zona y responder a las necesidades de todos y cada uno de los hombres y mujeres que viven en la Región de Coquimbo".

**-¿Por qué su apuesta es Cristián Rondanelli?**

"A Cristian Rondanelli lo conozco hace años, un joven profesional con ganas de aportar. Conozco su trabajo, su arraigo en la zona y las ganas que tiene de servir a la comunidad. Entiende a la perfección lo que es un servidor público 24/7, y así lo ha demostrado en su gestión como consejero regional. Es una persona con energía, directa y franca y es momento que comencemos a renovar la política con este tipo de liderazgos que tan bien le hacen a la ciudadanía".

**-¿Cuál es el llamado que hace a la ciudadanía?**

"El llamado es que se informen. Yo creo que todos conocen la actual situación que vive nuestra región con la gobernadora. No tengo nada personal con ella, pero claramente no cumplió las expectativas que todos esperaban para el desarrollo de nuestra zona.

Y eso se debe, principalmente, porque se eligió a alguien que no tiene las competencias para ocupar tan importante cargo. Por eso mi llamado es a que se informen, que busquen cual es el candidato que cumple con los requisitos para dirigir los destinos de nuestra región y para mí, claramente, es Cristián Rondanelli.

Es muy importante que para este próximo domingo 9 de junio, cada ciudadano revise su lugar de votación y vote informado".